
 
 
 
 
 
 
  

☆高遠新聞 vol.1☆ 
 林間学校についてハガキ新聞にまとめました。1年生の

ころと比べるとレイアウトや文章の上達がよく分かります。 

○水野聖也さん 

 オリエンテーリングや宿泊棟の絵を入れて、工夫してま

とめることができました。また、林間学校の思い出をまと

めて、人の目を引くものに仕上げることができました。 

○木村歩さん 

 1 年生のころから見ているので、名前が書かれていなく

ても木村さんの新聞だと分かります。かわいらしい絵が入

れてあり、インタビューも盛り込んであって面白いです。 

○牛田裕貴さん 

 クラスでアンケートを取ったところ、宿泊棟で過ごした

時間が楽しかったと答えた生徒が多かったようです。私は、

オリエンテーリングの担当で 2位になれたことがうれしい

です。しかし、圧倒的な差ですね・・・。 

◯石原瑞希さん 

 女子は宿泊棟で恋愛の話で盛り上がったと聞きました。

また、林間学校を通して仲良くなった友だちも多いようで

す。石原さんは室長・火の舞など積極的に参加し、活躍し

ました。思い出が詰まった 1枚です。 

 

スマイルアクションの効果とは？ 
 以前、スマイルアクションをクラスで話し合ってから実践していくなかで、みんなの大

きな成長を見ることができました。それが特に表れたのが、6月 12日(金)でした。朝の

ST 後に、放送集会が始まって生徒会の生徒が「静かにしてください。」と呼びかけたら、

全員が静かになって前を向きました。今までだと、私が「聴く姿勢！」などと言うとでき

ていましたが、何も言わなくてもできたことに感動を覚えました。 

 また、大竹さんが提案した＜金曜日の給食の配膳を全員で行う＞を実践してみると、普

段よりも 4分ほど短く準備することができました。その効果で、ゆっくり食事する時間が

でき健康増進にもつながると感じました。 

 このスマイルアクションで成長する姿が見られたことが大きな成果だと感じます。これからのみなさんのさら

なる成長を楽しみにしています。 
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ダイヤモンドのように、 

キラキラと輝くみんなへ願いを込めて 


